



▲ **ZWETTL** Die Ortsgruppe Zwettl des Pensionistenverbandes besuchte das renovierte Parlament. Nach dem Mittagessen wurden dann noch die Blumengärten Hirschstetten besucht. Der Tagesausklang fand bei einem gemütlichen Heurigen statt.  
Foto: PVÖ Zwettl

Meine Region  
KURZ NOTIERT

**Fühlt sich Ihr Kind wohl? Ist es zu dick?**

**ZWETTL** Die Gesunde Gemeinde lädt am 31. Mai um 18 Uhr zur Informationsveranstaltung „Vorsorge Aktiv Junior“ bei „Frau iDA“ ein. Fühlt sich Ihr



▲ Ernährungsberatung für Kinder.  
Foto: Tut gut

Kind wohl? Wiegt Ihr Kind zu viel? Das „Tut gut!“-Programm „Vorsorge Aktiv Junior“ kann Gewohnheiten verändern. Anmeldung: 02822/503-121

MARKETINGWORKSHOP

**Ideen umgesetzt**

Unternehmer erarbeiteten neue Konzepte für den eigenen Medienauftritt.

**ZWETTL** In der Wirtschaftskammer Zwettl fand zum dritten Mal der äußerst erfolgreiche Marketing-Praxis-Workshop statt. Unter der Leitung der renommierten Experten Andreas Roffeis und Peter Dollack konnten die Teilnehmer aktiv an ihrer eigenen Marketingstrategie arbeiten, neue Ideen entwickeln

und ihren Marktauftritt überprüfen. Ein zentraler Schwerpunkt des Workshops lag auf dem aktiven Arbeiten an der eigenen Marketingstrategie. Die Teilnehmer hatten die Möglichkeit, gemeinsam mit den Workshopleitern neue Konzepte zu erarbeiten. Dabei knüpften sie auch viele neue Kontakte.



▲ Marketing in der Praxis: Sabrina Hackl, Carolin Eigl, Reinhard Schwingschögl, Peter Dollack, Manuel Prager, Tanja Braun, Gerald Grahofner, Christian Gröbner und Andreas Roffeis.  
Foto: privat

AUSBILDUNGSABSCHLUSS

**Fach-Briefe für Facharbeiter**

16 Absolventen aus dem Lehrgang zum Facharbeiter Landwirtschaft 2022/23 feierten ihren Abschluss.

**ZWETTL** Absolventen aus dem Vorbereitungslehrgang zum Facharbeiter Landwirtschaft 2022/23 hatten vergangene Woche Grund zum Feiern. Sie bekamen in der „Hütte“ in Moidrams ihre Facharbeiterbriefe verliehen. Davor gab es noch eine Betriebsbesichtigung beim „Edelhofer Wels“ der landwirtschaftlichen Fachschule Edelhof.

Als Ehrengäste wohnten die Vizepräsidentin der Landwirtschaftskammer NÖ Andrea

Wagner und die Direktorin der Fachschule Edelhof Michaela Bauer der Verleihung bei.

„Werkzeug“ für erfolgreiche Betriebsführung

Die angehenden Landwirte wurden in 240 Unterrichtseinheiten fachlich und unternehmerisch auf die Facharbeiterprüfung und die Berufsausübung als Facharbeiter von hochkarätigen Referenten vor-



▲ Die frisch gebackenen landwirtschaftlichen Facharbeiter erhielten ihre Facharbeiterbriefe.  
Foto: LK NÖ/Georg Pomaßl

bereitet. Der Geschäftsführer der Lehrlings- & Fachausbildungsstelle Anton Hölzl gratulierte zu den erfolgreichen Leistungen und appellierte an die Absolventen, gute Botschafter der österreichischen Landwirtschaft zu werden. „Wir dürfen nicht müde werden, landwirtschaftliche Themen zu kommunizieren. Es gibt in der Landwirtschaft jede Menge Kritiker und viele heikle Themen wie den Tierschutz, die man sachlich argumentieren muss“, betonte er. „Unsere Landwirtinnen

und Landwirte sichern die Versorgung von hochwertigen Lebensmitteln, und die entsprechende landwirtschaftliche Ausbildung bildet damit das Fundament für Versorgungssicherheit. Die Facharbeiter erhalten durch den Abschluss das Werkzeug für eine erfolgreiche Betriebsführung.“

Der nächste Vorbereitungslehrgang zum Facharbeiter Landwirtschaft startet im Herbst 2023. Ein Online-Infoabend findet am 24. Mai um 19.30 Uhr statt.



**Bundessieg für Poly**

**ZWETTL** Die Polytechnische Schule Zwettl legte im Vorjahr die meisten Zertifizierungsprüfungen für digitale Kompetenzen pro Schüleranzahl in Österreich ab. Der damit erlangte Bundessieg wurde von der Österreichischen Computer Gesellschaft verliehen. Im Bild: Christine Haas, Gerald Futschek, Eva Rester, Franz Wallner und Ronald Bieber.  
Foto: Barbara Wirl



▲ **ZWETTL** Der freiwillige Rettungssanitäter vom Roten Kreuz Zwettl Bruno Hoffmann konnte den Henri-Freiwilligenpreis in der Kategorie „Einzelperson“ für sich gewinnen. Hoffmann war bereits zwischen 1972 und 1991 ehrenamtlich beim Roten Kreuz Zwettl tätig, danach legte er berufsbedingt eine Pause ein. Als er 2013 in Pension ging, ließ er sich wieder zum Rettungssanitäter ausbilden und absolviert seither jährlich ca. 1.500 Fahrten mit 140.000 Kilometern und 2.803 Einsatzstunden. Bruno Hoffmann konnte den Preis am Abend des 6. Mai bei der NÖ Freiwilligenpreisverleihung im Auditorium Grafenegg in Empfang nehmen.  
Foto: ORF NÖ

Bist du g'scheit.  
Bist du gescheiter.  
Kommst du #weiter

Bist du g'scheit, nutzt du die Berufs- und Bildungsberatung des AMS Niederösterreich. Wir zeigen dir, wie es beruflich für dich weitergehen kann: Was du in Zukunft für deinen Job brauchst und welche Ausbildung genau die richtige für dich ist.  
Bist du gescheiter, kommst du #weiter

Weitere Informationen  
ams.at/noe

**Wir bringen jetzt Bewegung rein!**

NÖN N 1

So finden Sie unseren Sender im TV

Alle Infos hier

Foto: IR Stone/Shutterstock.com

NÖN ist Vielfalt.